

## PARROQUIA DE SAN JOSÉ HOJA PARROQUIAL

Cáceres, noviembre de 2019. Núm. 2034



# MISIONERAS DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO Y MARÍA INMACULADA

## 40 AÑOS HACIENDO EL BIEN: ¡HASTA SIEMPRE!

Este verano, en agosto, discretamente, como siempre lo han hecho todo, han cerrado su casa nuestras queridas hermanas de la Congregación de las Misioneras del Santísimo Sacramento y María Inmaculada (MISSAMI), presentes en nuestra parroquia desde 1971, abriendo una casa que primero estuvo en La Madrila y después, definitivamente, en la Calle Cayo Norbano Flaco.

Las MISSAMI fueron fundadas por la Venerable Madre María Emilia Riquelme Zayas, nacida de familia noble en Granada el 5 de agosto de 1847, gozando del don de un corazón sencillo y humilde desde su infancia. El 25 de marzo de 1896 fundó la congregación de las MISSAMI, con un carisma enraizado en la Adoración perpetua a la Santísima Eucaristía, la devoción a María Inmaculada y el deseo de realizar misiones para que Cristo sea conocido, adorado y amado. El deseo de la fundadora y de todas las hermanas MISSAMI es ser prolongación del Santísimo en medio de la sociedad, siendo ellas mismas alimento, fuerza y consuelo de los últimos. María Emilia Riquelme murió (dies natalis) el 10 de diciembre de 1940 y, después de ser declarada Venerable (por sus virtudes heroicas) será beatificada solemnemente en Granada, su ciudad natal, rodeada de muchas de sus hijas y de cientos de peregrinos, el próximo 9 de noviembre de 2019.

Nuestro agradecimiento a las "grises" es muy grande, tanto de la diócesis como de la Parroquia de San José. Desde 1971 siempre se han mostrado disponibles para trabajar a nivel parroquial en San José (Colegio Nazaret, Vida Ascendente, Consejo de Pastoral), a nivel diocesano, especialmente en Torremocha e Hinojal (grupo laico de MISSAMI, Vida Ascendente, catequesis, visitas a enfermos, participación en las delegaciones de pastoral vocacional, juvenil y de infancia, clases en la Universidad y en los institutos teológicos) y a nivel interdiocesano, en la Parroquia placentina de Talaván.

No se puede decir que no hayan querido a nuestra parroquia y a nuestra diócesis, pues han dado la vida, siempre con un espíritu alegre, austero y entregado. Nuestro corazón las echará de menos y siempre estará abierto para su vuelta. Pedimos al Señor y a su fundadora, en breve Beata, que intercedan por ellas y les conceda abundancia de frutos apostólicos y vocaciones para su congregación. Queridas Misioneras del Santísimo Sacramento y María Inmaculada: ¡Hasta siempre!

Ramón Piñero Mariño

Laborables

# HORARIOS DE MISAS San José Laborables 19:00 h Sábados 19:00 h Domingos 12:00 h Jesucristo Resucitado Laborables y sábados 20:00 h Domingos 13:00 h Sagrado Corazón de Jesús

Sábados vísperas y domingos 20:00 h

13:00 h



## JESÚS Y JULIA, MISIONEROS DE LA PARROQUIA, CON FELIPE VI Y LETIZIA EN COREA

Jesús Caletrio y Julia Simón, dos misioneros pertenecientes a la parroquia de San José, asistieron el 24 de octubre a la recepción real que ofrecieron Felipe VI y doña Letizia en Seúl, con motivo de su visita a Corea del Sur. Se trató de un acto oficial con la presencia de varios españoles residentes en este país, estudiantes, trabajadores y misioneros, entre ellos, sacerdotes franciscanos, monjas carmelitas, miembros del Opus Dei y esta familia cristiana del Camino Neocatecumenal.

Julia y Jesús forman parte de la quinta comunidad de esta realidad en la parroquia de San José de Cáceres, un itinerario de iniciación cristiana abierto a las parroquias que así lo deseen. Al igual que otros misioneros españoles repartidos por Corea, ambos pudieron hablar unos minutos con los reyes de España, por separado.

"Ella es muy agradable y él muy cercano", afirma Julia, quien junto con su marido y sus tres hijos vive desde hace un año anunciando el Evangelio como familia en misión en Seúl.

"Mostraron curiosidad por nuestra labor, les dijimos que vivíamos a las afueras siendo una familia sencilla y dando testimonio con nuestra vida", recuerda Jesús, quien asegura que la reina Letizia les espetó un "os admiro".

Precisamente, la reina estuvo recientemente en Extremadura, inaugurando el curso escolar en los centros educativos de Torrejoncillo, algo que esta familia misionera les recordó, pues casualmente es el colegio donde trabaja una de las hermanas de Jesús.

"Al rey le dijimos que hacían falta familias cristianas, que transmitieran la fe y dieran testimonio, y también les indicamos que ellos -los reyestiene una labor importante como familia", asegura Jesús.

Cuando el rey se enteró de qué hacían en Corea, Julia afirma que Felipe VI se quedó asombrado y se le escapó decir "ah, qué guay".

Don Felipe dio, además un discurso ante decenas de invitados, y a los primeros que nombró fue a los misioneros, muchos llevando cerca de 40 años en Corea, uno de ellos un franciscano que fue homenajeado por su labor en una leprosería al sur del país.

Por su parte, nuestros hermanos de San José aseguran que están felices y sostenidos en el Señor, tras un año de misión, anunciando a Jesucristo viviendo como una familia cristiana, confiando en la providencia, tras vivir una llamada de Dios a dejarlo todo por el Evangelio.

Recientemente han podido, además, ser parte del inicio del Seminario misionero diocesano Redemptoris Mater de Seúl, que echó a andar este verano con unos doce seminaristas de Colombia, República Dominicana, Italia, Filipinas, China, Corea e incluso de Kiribati.

#### CONTACTOS

## D. Ramón Piñero Mariño:

Teléfono móvil: 696375474

Correo: ramonpinero@telefonica.net

D. Antonio de Jesús Muñoz Hernández

Teléfono móvil:

Correo: betcefra@gmail.com

Misioneras de Cristo Sacerdote. Secretaría:

Teléfono: 927234944

### Redacción y recepción de noticias:

Vicente Manuel Roso Martín

Correo: vicenteroso.audiovisual@gmail.com

#### Despacho parroquial

Solicitud de volantes y partidas: Llamada previa

al teléfono 927244243

Ubicación junto al templo de S. José.

Acceso por la rampa izquierda.

Horario: Lunes y jueves, de 12.00 a 13,45 h. Martes y miércoles, de 18.30 a 19.30 h.

Teléfono: 927241743

## Comienzo del 2º Programa de Retrouvaille en Cáceres

Los días 22, 23 y 24 de Noviembre de 2019 daremos comienzo en el Seminario Diocesano de Cáceres al 2º Programa de Retrouvaille España.

"Retrouvaille" es una palabra francesa que significa "redescubrir". El programa se inició en Québec Canadá en el año 1977. Está extendido prácticamente por todo el mundo. En España llegó en el año 2011 y está establecido en Valencia, Madrid y Cáceres.

¿Quiénes somos? Somos matrimonios que hicimos el programa de Retrouvaille y ayudamos a



# RETROUVAILLE ES UN PROGRAMA PARA MATRIMONIOS EN CRISIS

"AMAR ES UNA DECISIÓN"



## NACE UN NUEVO DÍA, RENOVEMOS LA ESPERANZA

PRÓXIMO FIN DE SEMANA:

CÁCERES: 22, 23 Y 24 DE NOVIEMBRE

CONTACTOS:

MADRID: RAFA Y ANA 620 942 780 - 696 899 896

SACERDOTE: PEPE BULLÓN 660 122 503

CÁCERES: MANUEL Y MARÍA: 607 917 478 - 605 280 891

www.retrouvaille.es www.retrouvaille.org madrid@retrouvaille.es

otros matrimonios en dificultades que desean sanar sus matrimonios y mejorar su comunicación.

¿En qué consiste? Es una experiencia de un Fin de Semana con tres matrimonios y un sacerdote que comparten sus experiencias personales. Al Fin de Semana le siguen Doce reuniones de 2 horas aproximadamente llamadas de seguimiento y que se realizan dentro de los tres meses siguientes. Son doce reuniones que dan tiempo y ocasión para profundizar en su relación, explorar otros aspectos relacionados con el Matrimonio, el Amor y la Convivencia y se aprende a desarrollar nuevas técnicas, habilidades y conocimientos para escucharse, dialogar, aprender a discutir, ganar confianza, descubrir valores juntos, personarse, etc.

Retrouvaille ayuda a los matrimonios a descubrir cómo la escucha, la comunicación y el diálogo son armas muy poderosas para poder reconstruir y lograr una relación renovada y duradera.

El Papa emérito Benedicto XVI en su discurso con motivo del Encuentro Internacional de Retrouvaille del 2008 en Ciudad del Vaticano, entre otras cosas dijo: "Me ha impresionado, queridos amigos, vuestra experiencia que os pone en contacto con familias marcadas por la crisis del matrimonio. Reflexionando en vuestra actividad, una vez más he podido ver el "dedo" de Dios, es decir, la acción del Espíritu Santo, que suscita en la Iglesia respuestas adecuadas a las necesidades y a las emergencias de todas las épocas"



#### TRANSMISIONES DE RADIO MARÍA PARA NOVIEMBRE

Frecuencia: 94.7 Mhz

Pilar Ruiz

Día 13, miércoles a las 19,30 h oración de vísperas, desde el seminario diocesano de Cáceres, Ada. de la Universidad n°3.

Día 20 miércoles, Sta Misa, a las 10 h. desde el centro pastoral Cristo Resucitado, C/ Isla de Córcega, s/n de Cáceres.

Día 27 miércoles a las 9:25 h Santo Rosario, desde el colegio diocesano de Cáceres, Ada de la universidad nº1

#### **EVANGELIOS DEL DOMINGO**

## 17/11/2019 Lecturas del Domingo 33° del Tiempo Ordinario - Ciclo C

## Lectura del santo evangelio según san Lucas (21,5-19):

En aquel tiempo, como algunos hablaban del templo, de lo bellamente adornado que estaba con piedra de calidad y exvotos, Jesús les dijo:

«Esto que contempláis, llegarán días en que no quedará piedra sobre piedra que no sea destruida». Ellos le preguntaron:

«Maestro, ¿cuándo va a ser eso?, ¿y cuál será la señal de que todo eso está para suceder?».

## Él dijo:

«Mirad que nadie os engañe. Porque muchos vendrán en mi nombre diciendo: "Yo soy", o bien: "Está llegando el tiempo"; no vayáis tras ellos.

Cuando oigáis noticias de guerras y de revoluciones, no tengáis pánico.

Porque es necesario que eso ocurra primero, pero el fin no será enseguida».

Entonces les decía:

«Se alzará pueblo contra pueblo y reino contra reino, habrá grandes terremotos, y en diversos países, hambres y pestes.

Habrá también fenómenos espantosos y grandes signos en el cielo.

Pero antes de todo eso os echarán mano, os perseguirán, entregándoos a las sinagogas y a las cárceles, y haciéndoos comparecer ante reyes y gobernadores, por causa de mi nombre. Esto os servirá de ocasión para dar testimonio.

Por ello, meteos bien en la cabeza que no tenéis que preparar vuestra defensa, porque yo os daré palabras y sabiduría a las que no podrá hacer frente ni contradecir ningún adversario vuestro.

Y hasta vuestros padres, y parientes, y hermanos, y amigos os entregarán, y matarán a algunos de vosotros, y todos os odiarán a causa de mi nombre. Pero ni un cabello de vuestra cabeza perecerá; con vuestra perseverancia salvaréis vuestras almas».

## 24/11/2019 Lecturas del Domingo 34° del Tiempo Ordinario. Jesucristo Rey del Universo-Ciclo C

Lectura del santo evangelio según san Lucas (23,35-43):

En aquel tiempo, los magistrados hacían muecas a

Jesús diciendo:

«A otros ha salvado; que se salve a sí mismo, si él es el Mesías de Dios, el Elegido».

Se burlaban de él también los soldados, que se acercaban y le ofrecían vinagre, diciendo:

«Si eres tú el rey de los judíos, sálvate a ti mismo».

Había también por encima de él un letrero:

«Este es el rey de los judíos».

Uno de los malhechores crucificados lo insultaba diciendo:

«¿No eres tú el Mesías? Sálvate a ti mismo y a nosotros».

Pero el otro, respondiéndole e increpándolo, le decía:

«¿Ni siquiera temes tú a Dios, estando en la misma condena? Nosotros, en verdad, lo estamos justamente, porque recibimos el justo pago de lo que hicimos; en cambio, éste no ha hecho nada malo».

Y decía:

«Jesús, acuérdate de mí cuando llegues a tu reino». Jesús le dijo:

«En verdad te digo: hoy estarás conmigo en el paraíso».

## 01/12/2019 Lecturas del Domingo 1º de Adviento-Ciclo C

Lectura del santo Evangelio según san Lucas (21,25-28.34-36):

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos:

«Habrá signos en el sol y la luna y las estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, perplejas por el estruendo del mar y el oleaje, desfalleciendo los hombres por el miedo y la ansiedad ante lo que se le viene encima al mundo, pues las potencias del cielo serán sacudidas.

Entonces verán al Hijo del hombre venir en una nube, con gran poder y gloria.

Cuando empiece a suceder esto, levantaos, alzad la cabeza; se acerca vuestra liberación.

Tened cuidado de vosotros, no sea que se emboten vuestros corazones con juergas, borracheras y las inquietudes de la vida, y se os eche encima de repente aquel día; porque caerá como un lazo sobre todos los habitantes de la tierra.

Estad, pues, despiertos en todo tiempo, pidiendo que podáis escapar de todo lo que está por suceder y manteneros en pie ante el Hijo del hombre».